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Vereinsring-Sitzung vom 28.05.2005. 
Im Feuerwehrhaus 

 
Anwesend: siehe beigefügte Liste 
 
Tops:  1. Internationales Jugendtreffen „GoJu-Con 2006“ 

2. Resumée „50 Jahre Vereinsring“ 
3. Termine 2006 
4. Neujahrsempfang der Gemeinde und der Vereinsringe 
5. Antrag auf Kostenübernahme für Beleuchtung des Kirchturms und 
des Historischen Rathauses 
6. Neujahrsempfang des Vereinsrings und der Pfarrei 
7. Sonstiges/ Wünsche/ Anträge 

 
Vorsitzender Schadt begrüßt die anwesenden Mitglieder sowie den 1. Bürgermeister 
Klug und die Jugendpflegerin, Frau Drescher. Im Anschluss gedenkt die 
Versammlung in einer Schweigeminute dem verstorbenen Mitglied Otto Kratz. 
 
zu 1.: Internationales Jugendtreffen „GoJu-Con 2006“ 
 
Die gemeindliche Jugendpflegerin Stefanie Drescher gibt einen Überblick über das 
geplante internationale Jugendtreffen im Jahr 2006. Am Pfingstwochenende möchte 
man in Großostheim verschiedene Partnerschaftsjubiläen feiern und hierzu 
Jugendliche aus den Partnergemeinden einladen. Es soll Sportwettbewerbe und ein 
kulturelles Programm mit Konzerten geben. Hierzu trafen sich bereist mehrmals zwei 
gebildete Arbeitskreise Sport und Kultur die von den Vereinsringen Großostheim und 
Wenigumstadt geleitet werden. Der AK Logistik ist derzeit noch nicht sehr aktiv 
gewesen. Frau Drescher bittet deshalb den Vereinsring Pflaumheim um rege Mithilfe. 
Aufgaben sind unter anderem die Bereitstellung von Unterkünften sowie die 
Verpflegung der Gäste zu koordinieren. Der Vorsitzende Schadt gibt zu bedenken, 
dass Pflaumheim an sich keine Partnerstädte hat, weswegen der Bezug zu den 
Jubiläen nicht unbedingt gegeben sei. Bürgermeister Klug erläutert, dass die Mithilfe 
der Vereinsringe unerlässlich für da Gelingen der Veranstaltung sei. Es komme 
weniger auf Kontakte zu den Städten an, als viel mehr auf die Koordination unter den 
Verantwortlichen. Schadt verspricht, im Bachgau-Boten einen Aufruf zur Mitarbeit zu 
starten. Von Seiten einzelner Vereine wird Bereitschaft zur Mitarbeit signalisiert. Als 
Vertreter des Vereinsrings erklärt sich Karl-Heinz Zahn bereit, die nächste 
Gesamtausschuss-Sitzung am 06.10. im Sitzungssaal des Rathauses zu besuchen. 
 
zu 2.: Resumée „50 Jahre Vereinsring“ 
 
Der Vorsitzende Schadt lobt die bewundernswerte Zusammenarbeit während des 
Festes. Karl-Heinz Zahn gibt eine Reflexion aus Sicht der Vorstandschaft. Viel wurde 
für das Fest in Festausschuss-Sitzungen vorbereitet. Es war von Anfang wichtig, 
dass die Vereine im Vordergrund des Jubiläums stehen. Er bedankt sich bei allen 
Vereinen, die die Möglichkeit genutzt haben und sich während des Festes in 
vielfältiger Art und Weise dargestellt haben. Gravierende Mängel in der Organisation 
seien nicht festzustellen gewesen und kleinere Ungereimtheiten seien normal. 
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Robert Hock gibt einen Überblick über die Finanzen des gesamten Jubiläums. Da 
das Fest ohne „Firlefanz und Schnickschnack“ durchgeführt wurde, konnte alles in 
allem ein Überschuss von 8.400 EUR erwirtschaftet werden. Genauere Zahlen sind 
der Aufstellung zu entnehmen, die diesem Protokoll als Anlage beigefügt ist. 
 
Lothar Rollmann stellt am Schluss der Ausführungen die Frage, ob der Vereinsring 
mit dem Ergebnis zufrieden sei. Karl-Heinz Zahn sagte, dass das Ergebnis auf Grund 
der Erfahrungen aus anderen Festen im Rahmen sei. 
 
Hans Hock wünschte sich bei der nächsten Veranstaltung einen klar umrissenen 
Helferkreis für Auf- und Abbau, insbesondere wenn das Fest bereits eröffnet wird. 
Viele mussten auf die Teilnahme am Festzug verzichten, weil noch Garnituren 
aufzustellen waren. 
 
Karl-Heinz Zahn bemängelte in diesem Zusammenhang die schleppende Meldung 
von Helfern von Seiten der Vereine. 
 
zu 3.: Termine 2006 
 

06.01. Neujahrsempfang Pfarrei und Vereinsring Evt. Altes Rathaus 

22.01. Jahresrückblick Film- und Fotofreunde Ambrosiushaus 

27.01. + evt. 28.01 Kabarett KIGA St. Anna Ambrosiushaus 

25.02. Schlofouzuchball TSV Fußball und 
Handball 

Schulturnhalle 

26.02. Kinderfasching Jugendabteilung TSV Schulturnhalle 

28.02. Kinnerscheeserenne TSV und Käbb-
Boschte 

Schulturnhalle 

25.03. Ehrenabend GME Songshine Ambrosiushaus 

09.04. Fasteneintopf Pfarrei Ambrosiushaus 

29.04. oder 30.04. Maibaumaufstellung Volkstanzgruppe Historisches Rathaus 

01.05. Maifest Schützenverein Schützenhaus 

06.05. Schlachtfest Feuerwehrverein Feuerwache 

07.05. Florianstag Freiwillige Feuerwehr Feuerwache 

07.05. Kindergartenfest KIGA St. Anna Kindergarten St. Anna 

21.05. Tag der offenen Tür GME Songshine Historisches Rathaus 

25.05. Vatertagsfest Kegelverein und TT-
Abteilung 

Grillplatz 

02. bis 05.06. GO Ju Con/ Internationales Jugendtreffen Welzbachhalle 

Juni Sportmalz-Cup Sportgelände TSV 

30.06. bis 03.07. Handballerfest TSV Handballabteilung Sportgelände TSV 

Evt. 07. bis 08.07. Pfarreiwallfahrt  

29. bis 31.07. Waldfest Schützenverein Schützenhaus 

05. bis 07.08. Kirchplatz-Weinfest TSV Pflaumheim Kirchplatz 

02. oder 09.09. 50 Jahre TT-Abteilung Ehrenabend  

24.09. Tag der offenen Tür Bücherei Alte Schule 

September Pfarreifest Ambrosiushaus 

06.10. bis 09.10. Kirchweih  

27. bis 29.10. Best of Songshine GME Songshine Bachgauhalle 

18.11. Schlachtfest Feuerwehrverein Feuerwache 

25. und 26.11. Adventsmarkt Gewerbeverein Am Historischen 
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Rathaus 

29.12. Glühweinparty TSV Handballabteilung Schützenhaus 

 
Die Terminliste wird im Bachgau-Boten veröffentlicht. Die Vereine müssen bis 
spätestens Ende Oktober die definitiven Termine gemeldet haben, damit der 
Vereinsring diese weitergeben kann zum Druck des Veranstaltungskalenders. 
 
zu 4.: Neujahrsempfang der Gemeinde und der Vereinsringe 
 
Der Vereinsring Pflaumheim ist 2006 turnusmäßig für die Veranstaltung des 
Neujahrsempfanges zuständig. Die Gemeinde kommt für die Unkosten der 
Veranstaltung auf und wickelt auch die Einladungen ab. Wir müssen für die 
Bewirtung, den Auf- und Abbau und das Rahmenprogramm sorgen. Möglich ist eine 
kurze filmische Darstellung des Vereinsrings durch die Film- und Fotofreunde. Da 
Unklarheit darüber besteht, ob der Empfang am 01. oder am 08. Januar stattfinden 
soll, wird die weitere Planung bei der nächsten Vereinsringsitzung vorgenommen. 
 
zu 5.: Antrag auf Kostenübernahme für Beleuchtung des Kirchturms und des 

Historischen Rathauses 
 
Zunächst erwähnt der Vorsitzende den katastrophalen Zustand des Ehrenmales. Er 
bittet den Bürgermeister, darauf hinzuwirken, dass eine ehrenamtliche Kraft gesucht 
wird, die den Platz pflegt. 
 
Im Anschluss verliest Schadt einen erneuten Antrag an die Gemeinde, den Kirchturm 
und das Historische Rathaus in den Abendstunden zu beleuchten. Der Antrag ist 
diesem Protokoll als Anlage beigefügt und wurde offiziell an Bürgermeister Klug 
übergeben. 
 
zu 6.: Neujahrsempfang des Vereinsrings und der Pfarrei 
 
Bei der letzten Ausschuss-Sitzung wurde darüber diskutiert, ob der Empfang wie im 
letzten Jahr nicht zusammen veranstaltet werden könnte. Die Versammlung spricht 
sich einstimmig dafür aus. Die Pfarrei möchte gerne auf dem Termin der letzten 
Jahre verbleiben, also dem Dreikönigs-Tag. Als Veranstaltungsort wird das Rathaus 
in Pflaumheim ins Auge gefasst. Näheres kann man erst klären, wenn die Haltung 
des Pfarrgemeinderates feststeht, der zur selben Zeit tagt. 
 
Schadt ruft dazu auf, wieder Personen zu benennen, die im Rahmen des Empfangs 
für Verdienste um die Dorfgemeinschaft geehrt werden sollen. 
 
zu 7.: Sonstiges/ Wünsche/ Anträge 
 

- Alois Hock gibt bekannt, dass der Film zum Jubiläumsjahr des Vereinsrings 
fertig ist und für 15 EUR erworben werden kann. 

- Die Käbb-Boschte feiern 10-jähriges Jubiläum und bitten den Vereinsring um 
eine Spende. Die Versammlung beschließt nach längerer kontroverser 
Diskussion einen Zuschuss von 100 EUR bei einer Gegenstimme. 

- Die Vorstandschaft des Vereinsringes hat beschlossen, dem KIGA St. Anna 
den durch Eisverkauf während des Festes erwirtschafteten Erlös zu 
überlassen. Aus Gründen der Gleichbehandlung stellt sich die Frage, wie man 
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den anderen Kindergarten behandeln könnte. In der Versammlung wird das 
eigenmächtige Überlassen des Überschusses bemängelt. Begründet wird es 
durch den caritativen Zweck des Kindergartens. Die Vorstandschaft wird 
ermächtigt, eine Lösung zu finden, wie der gemeindliche Kindergarten unter 
Berücksichtigung der KAB für den Aufwand an der Spielstraße entschädigt 
werden könnte. 

- Die Sängervereinigung hat einen Antrag gestellt, die Auslagen, die ihr für den 
Dirigenten im Rahmen des Festes in Höhe von 50 EUR entstanden sind, 
ersetzt zu bekommen. Dies wurde von der Versammlung abgelehnt. 

- Vorsitzender Schadt lädt die Anwesenden zum Helferabend für das 
Jubiläumsfest ein. Dieser findet am 14.10.2005 ab 19 Uhr in der 
Geflügelzuchtanlage statt. Jeder Verein soll seine Helfer selbstständig 
informieren. Eine gesonderte Einladung ergeht nicht, es wird lediglich über 
den Bachgau-Boten eingeladen. 

 
Die nächste Sitzung findet am 23.11.2005 um 20 Uhr im Kegelkeller statt. 
 
Für das Protokoll 
 
Matthias Wolf 
Schriftführer 


